Anmerkung: Ende 2006 hat Franz Braun den Karateverein Nordhorn verlassen und ist seit 2007 in Nordhorn im Verein EUREGIO KARATE NORDHORN eV. als Karatelehrer tätig.

## 19. Oktober 2003

## Franz Braun wurde für seine Verdienste mit dem 7. DAN geehrt

## Hohe Auszeichnung

RINTELN. "Als Dank und in Anerkennung der wertvollen Leistungen für den Budo-Sport im Rahmen der Tätigkeit als Sektionsleiter bzw. Karatereferent der Sektion Karate im NJV -bewirkt durch seine integrativen Fähigkeiten und zukunftsweisenden Visionenverleihen wir Franz Braun DAN Shaolin-Kempo." So lautete der Text auf der Urkunde für die Shichidan-Verleihung Franz Braun. Zusammen mit der gerahmten Urkunde erhielt Braun einen speziell angefertigten Gürtel.

Braun weiß, dass Dan-Träger sein heißt, auch Vorbild zu sein. Nicht nur Niedersachsen schätzt den Shihan (diese Bezeichnung steht für Großmeister oder den höchsten Würdenträger) als vorbildlichen Lehrer und reiche Erfahrung und sein die Grenzen der Bundes- den Sport ein. republik bekannte Wert- "Auch wenn es dabei nicht Judoverbandes eV. davon das überzeugte, die Verleihung gemeinsame Erfolg", des 7. DAN zu befürworten.

war es den Vorstandsmitglie- Kempo erlernt. dern Monika Kretzmer Bereits im November 1974 Heinz-Hermann ersten referent), Nordmeyer



Stolz präsentiert Franz Braun die Urkunde für den 7. DAN Foto: privat

Sportkameraden, diese über Wissen für die Sportler und

schätzung war es auch, die nur harmonisch, sondern das Gremium der Sektion auch kontrovers in der Sache Karate im Niedersächsischen zuging: es zählt doch allein Ergebnis Braun über seine Arbeit.

Franz Braun hat als Schüler Anlässlich der Landes- von Piet Schonewille aus meisterschaften in Rinteln Enschede/NL das Shaolin-

(Prüfungsreferentin), Micha- gründete Franz Braun den el David (Kampfrichter- Karateverein Nordhorn als westlichen im (Lehrreferent) Niedersachsen und in der und Henrike Hanser-Naber Grafschaft Bentheim. Neben (Geschäftsstellenleiterin) eine Karate/Shaolin-Kempo bietet Ehre, ihm diese Graduierung der Verein Workout für seinen unermüdlichen "ASIAN" - BodyFit, Kraft-Workout und erfolgreichen Einsatz für und ReHa-Training (modernden Karatesport zu ver ste Kraftmaschinen) sowie Boxen in der Staffel"Galaxy" Seit über zehn Jahren setzt nach modernsten Gesichts-Braun in seiner Funktion als punkten des derzeitigen Er-Karatereferent der Sektion kenntnisstandes der Trai-Karate im Niedersächsischen ningslehre an, Breitensport Judoverband seine umfang- und die Jugendarbeit sowie

Spitzensport im nationalen und internationalen Wettkampfbetrieb bilden die Basis für die erfolgreiche Vereinsarbeit.

Das erklärte Ziel hierbei lautet: Karate als Sport in seiner Akzeptanz zu erhöhen und dadurch Vorurteile abzubauen. Die mittlerweile über 500 Mitglieder verteilen sich auf sechs Kommunen: Nordhorn, Meppen, Bad Bentheim, Twist, Emlichheim und Sögel.

Franz Braun bedankte sich sehr herzlich für die vielen Glückwünsche zu seinem 7. DAN aus den Reihen der Vereinsvertreter, Turnierteilnehmer und Vereinsmitglieder!

"Ein bequemer 7.DAN werde ich auch weiterhin nicht sein und schon gar nicht pflegeleicht! Aber - auch in Zukunft bin ich für Euch da. nur gemeinsam sind wir stark!', sagte Franz Braun.